

„Beziehungsdynamische Therapie im 21. Jahrhundert“ ging an den Start

Am letzten Novemberwochenende, 25./26.11. 2016 begann die berufsbegleitende Weiterbildung in psychoanalytischer Paar-, Familientherapie/-beratung und Sozialtherapie

an der **INTERNATIONAL PSYCHOANALYTIC UNIVERSITY in Berlin (IPU)**

mit 22 TeilnehmerInnen aus Berlin, weiteren Bundesländern und der Schweiz.

Der Präsident der Internationalen Psychoanalytischen Universität Berlin Prof. Dr. Martin Teising konnte neben den TeilnehmerInnen auch viele der DozentInnen begrüßen. In den nächsten Wochen werden die vom BVPPF anerkannten SupervisorInnen für Paar- und Familientherapie (siehe BVPPF-Supervisorenliste) in Heidelberg, Frankfurt, Göttingen, Hamburg und Berlin von TeilnehmerInnen der Weiterbildung wegen Supervision angefragt werden. Für die Kolleginnen aus der Schweiz gibt es ein Supervisionsangebot in Zürich.

Informationen zur Weiterbildung siehe Downloads und auf der Homepage www.ipu-berlin.de/weiterbildung